
6a //rr**rf.l * €"n**n?,a4a,
ta da 9" (nona) reunião extraordin

L aí)

I

ária da Gâmara Municipal de São
Gotardo realizada no dia 17 (dezessete) de dezembro de 2009 (dois mil e
nove) as 18:00 (dezoito) horas, na sede da Câmara, à Praça São Sebastião,
no 4s,nesta cidade O Sr. Presidente cumprimenta todos e em nome de Deus

declara aberta a reunião. Os vereadores concordam em votar primeiramente o
projeto no 69/2009 que dispÕe sobre a produtividade relativa a incentivos aos
demais profissionais do magistério, alocados na folha de pagamento
correspondente a 40o/o do FUNDEB, a serem incluídos no mês de dezembro
2009que com pareceres favoráveis das três comissões permanentes da Casa,
foi aprovado por 08 votos. Projeto de Lei no63/2009 que dispõe sobre a
inclusão e extinção de cargos que especÍfica no lei complementar Municipal
n'4012007 e dá outras providências, com pareceres favoráveis das três
comissÕes permanentes foi aprovado por 08 votos. Projeto de Lei n'66/2009
que autoriza a o executivo a desenvolver ações para implementar o programa
carta de credito - recursos FGTS na modalidade imóvel na planta,

regulamentado pela resolução do conselho curador do FGTS n"460/2004 e
instruçÕes normativas do ministério das cidades, no distrito de Guarda dos
Ferreiros e dá outras providências com pareceres favoráveis das três
comissões permanentes da Casa foi aprovado por 08 votos. Os Projetos de
Leis no 58/2009, 59/2009, 63/2009, 65/2009 foram retirados da pauta devido à
falta de pareceres das comissÕes. O vereador Bertinho sugere que os 60%
sejam incorporados ao salário dos professores e quanto aos outros projetos
que ficaram sem ser votados, eles preferem esperar pela volta do vereador
Dominguinho e que foi por valorizar o trabalho de todos que estão na área da
educaçáo que correu atrás desse projeto. O vereador Divair pede desculpa
pelo tempo que os professores precisaram esperar, mas que aprovou o projeto
com prazer e a educação é o segmento mais importante e acha que deveria ter
maior ainda a gratificação. O vereador Marcilon diz que está feliz com a
aprovação desses 40% e diz que tudo que for para beneficiar os funcionários
ele estará aprovando e deseja a todos um feliz natal e um ano novo cheio de
realizaçôes. O Sr. Presidente em nome de Deus encerra a reunião. Do que
para constar lavrou-se a presente ata que lida se achada de acordo vai
aprovada pela mesa diretora.
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